

## Patroli Damai Satgas Yonif 6 Marinir: Aksi Sosial yang Menghangatkan Hati Warga Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.JIS.CO.ID

Nov 9, 2024 - 15:32



*Foto: Satgas Yonif 6 Marinir menunjukkan semangat ini dengan menggelar patroli keamanan yang berbeda di Kabupaten Yahukimo, Papua, pada Sabtu, 9 November 2024.*

Yahukimo, Papua- Tugas seorang prajurit tidak hanya menjaga keamanan, tetapi

juga menciptakan rasa aman dan damai bagi masyarakat. Satgas Yonif 6 Marinir menunjukkan semangat ini dengan menggelar patroli keamanan yang berbeda di Kabupaten Yahukimo, Papua, pada Sabtu, 9 November 2024. Tak sekadar patroli, mereka hadir dengan misi kemanusiaan dan membawa bantuan yang sangat dibutuhkan oleh warga.

Kedatangan Satgas Yonif 6 Marinir disambut antusias oleh warga Yahukimo, yang melihat langsung kepedulian dan perhatian prajurit terhadap kesejahteraan masyarakat. Dalam patroli tersebut, Satgas tidak hanya fokus pada keamanan wilayah, tetapi juga membawa serta paket sembako yang langsung dibagikan kepada warga. Paket bantuan tersebut menjadi angin segar, terutama bagi mereka yang memerlukan dukungan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., selaku Dansatgas Yonif 6 Marinir, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua. "Kami tidak hanya hadir untuk menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga untuk menjalin tali persaudaraan dan membantu meringankan beban saudara-saudara kita di sini," ujarnya.

"Kami berharap bantuan ini bisa menjadi berkat dan menunjukkan bahwa TNI selalu hadir bersama masyarakat."

Selain sembako, Satgas Yonif 6 Marinir juga memberikan alat olahraga, sebagai bentuk dukungan untuk kesehatan dan kebersamaan warga. Hal ini sekaligus menjadi ajang membina hubungan yang lebih dekat antara prajurit TNI dan masyarakat setempat.

Kehadiran mereka mengukir senyum dan rasa syukur di wajah masyarakat Yahukimo, yang mengaku sangat terbantu oleh bantuan ini. Semangat gotong royong yang diperlihatkan oleh Satgas Yonif 6 Marinir ini membuktikan bahwa prajurit TNI selalu hadir bersama rakyat, bahkan dalam kondisi yang penuh tantangan sekalipun.

Aksi sosial ini bukan hanya tentang memberi, tetapi juga tentang merajut hubungan erat yang akan selalu menjadi pondasi kuat bagi persatuan dan kesatuan bangsa.